

## **Wohnbaugebiet „Hinter Henzenbuch II“ in Laichingen**

- Straßenbezeichnungen -

### **1. Vorlage**

An den Gemeinderat zur Beratung in der Sitzung am 30.03.2015 (öffentlich).

### **2. Sachdarstellung**

In den nächsten Monaten sollen die ersten Baugrundstücke veräußert werden. Aus diesem Grund ist es zweckmäßig, die Straßenbezeichnungen für die Erschließungsstraßen im zukünftigen Baugebiet „Hinter Henzenbuch II“ festzulegen.

Nachdem die südlich vom Baugebiet und ebenfalls von Westen nach Osten verlaufende Erschließungsstraße die Bezeichnung „Helfensteinerstraße“ hat, schlägt die Verwaltung vor, die Systematik mit Namen schwäbischer Herrscherhäuser des hohen und späten Mittelalters fortzusetzen.

Aufgrund der lokalen Historie drängt sich die „Württembergische Straße“ auf, da Laichingen von den Helfensteinern zu Württemberg (damals „Wirtemberg“) kam.

Eine "Stauferstraße" bietet sich an, weil dieses Geschlecht ein Jahrhundert lang die deutschen Kaiser stellte.

Die Verwaltung steht auch anderen Vorschlägen offen gegenüber. Bei der Verwaltung sind folgende Vorschläge eingegangen:

- Alevitenstraße (Alevitische Gemeinde Laichingen)
- Staufer Straße, Hohenstaufer Straße, Stufenstraße (CDU-Fraktion)
- Eichbergblick, Beerenhalde (IGEL-Liste)

### **3. Kosten und Finanzierung**

Die Kosten für die Straßenschilder sind in den Straßenbaukosten enthalten.

Die Finanzierung erfolgt über den Finanzierungsvertrag mit der Sparkasse Ulm.

### **4. Beschlussvorschlag**

Im Baugebiet „Hinter Henzenbuch II“ werden die Erschließungsstraßen wie folgt benannt:

- a) Die im Bebauungsplan als Straße „A“ sowie die nördlichen Hälften der Straßen „C“ und „D“ erhalten die Bezeichnung „Württembergischer Straße“.
- b) Die im Bebauungsplan als Straße „B“ und „E“ sowie die südlichen Hälften der Straßen „C“ und „D“ erhalten die Bezeichnung „Stauferstraße“.

Laichingen, den 25.02.2015

Gefertigt:

Gesehen:

Hascher  
Amtsleiter

Kaufmann  
Bürgermeister

Anlagen: 1 Übersichtslageplan